
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

     第２４３８回 ２０１６年 6 月  8 日（水）12:30～13:30 高幡不動尊         No.45 

      卓話『大好きドラえもん』 別紙 壮一 様 
 【会長挨拶】 横倉 利夫 会長 

	 	 

国際大会の報告 
日野 RC として１５名が国際大会に行ってきました。参加者は、 
谷井国際奉仕委員長を始め、西山幹事、井村ガバナー補佐夫妻、 
山口グループ幹事、小倉会員、松田会員、小島会員、藤林夫妻、 
松浦会員、安島会員、田中事務局と私夫婦です。 
 ２９日には国際大会会場に行き登録を済ませ、１５時からの開会点鐘に間に合わ
せ、国際大会のだいご味を味わいました。各国から４万人が参加され、日本からは
7000 人の参加と聞いています。インテックス会場を後にし、ガバナーナイト会場で
あるロッテホテルに向かいました。 
 ロッテホテルでは 650 名近い 2750 地区の方々が集まりガバナーナイト晩餐会が
盛大に行われました。そして、姉妹クラブに感謝状が渡されました。我々の日野ク
ラブは、以前マッポロータリーと姉妹提携を結んでいたそうですが、新ソール RC
に名前が移り事実上疎遠状態となり、その姉妹関係は無い状態であり、今回の韓国
訪問により、何らかの繋がりが持てないかと期待をしていたのですが、どちらから
も声掛かりは無く終結した形で終わりました。 
 安島会員は、我々より先に会場に向かってくださり、6 カ国の方々との出会いを
と共にバナー交換をして頂き感謝申し上げます。私も台湾 RC とバナー交換をさせ
て頂きました。 
 今回の国際大会を通し、国際大会の姿を経験し感動させて頂きました。 
 日野ロータリークラブとして多くの方々に参加を頂き感謝申し上げます。また、
谷井国際奉仕委員長ならびの全ての段取りと手配を頂きました西山幹事にはお骨折
りを頂き、成功に終わる事ができました。大変お疲れさまでした。 
 女性たちはチマチョゴリを着ての食事会も盛り上がり、さらなる絆が深り、成功
裏に終わる事ができました。 
	 

≪例会プログラム≫ 
	 

【司会】 
 松浦 信平 
 例会向上委員 
	 

【開会点鐘】 
	 横倉 利夫 会長 
	 

【国家・ロータリーソング】 
	 ソングリーダー 
 小島 馨 君 
『君が代』 
『奉仕の理想』 
	 

【ビジター・ゲスト紹介】 
	 世田谷 RC 
別紙 壮一 様 
 
地区 R 財団・奨学・学友・VTT  
委員長 
玉村 秀樹 様 
 

 R 財団奨学生 
平塚 あゆ美 様 
	 

【ニコニコ報告】 
熊井 治孝 委員 
	 

【出席報告】 
	 疋田 久武 委員長 
	 

【委員会報告】 
	 国際奉仕委員会 
 次年度幹事 
 社会奉仕委員会	 
 ゴルフ会 
	 

【卓話】 
	 シンエイ動画株式会社 
 元専務取締役 
別紙 壮一 様 

 

	 

【幹事報告】 西山 尚之 幹事 
	 

・今月のロータリーレートは 1ドル 110 円です。 

	 

【社会奉仕委員会】 山口 徹雄 委員長 
	 

 今日の夜、多摩南グループの最後のグループ協議会が行われま 
す。ガバナー補佐井村さんに代わりまして、これで一応一通りの 
お役目が無事終わるということになっております。 
 よさこい祭りが 7月 31 日(日)にございます。次年度の行事にな 
る訳ですが、その協賛金のお願いを行うということで、5 千円または 1 万円でいた
だければと思います。 
 
 

  

 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

	 

【R財団奨学生挨拶】 玉村 秀樹 様、平塚 あゆ美 様 
	 

	 

 日野 RC さんに私は 5回以上来ていると思うんですけれども、もう顔なじみという感じで、今日は 
あじさいも綺麗で楽しみにして参りました。3年前には椎間さんを送っていただきまして、貴クラブ 
は奨学生に対して暖かく見守って頂けることと実感しております。こうして平塚さんを安心して送 
り出す事が出来ます。6月の末から出発されるということで応援に駆けつけました。 
            ・・・・・ 
 只今ご紹介いただきました平塚あゆ美と申します。50 周年の 
際にもご挨拶をさせていただきまして、どうもありがとうござい 
ました。たくさんの方から応援の言葉をいただきまして感謝して 
ありがたく思っています。イギリスの大学で途上国の教育問題に 
関する専門家になる一歩を踏み出させていただきたいと思ってお 
ります。ロータリークラブの皆様には中学生の頃にブリティッシ 
ュヒルズでお世話になっておりまして、今度は本当のイギリスの 
行かせてもらうことになったので本当に皆様のご支援のおかげ 
で私の夢への一歩を踏み出す事が出来るので感謝をしております。 
引き続きご支援の程よろしくお願いいたします。 
 

 
 

	 

【卓話：大好きドラえもん】シンエイ動画株式会社 元専務取締役 別紙 壮一 様 
 
 私、今日あるのはドラえもんのおかげなんです。出来るだけ大勢の皆さんにドラえもんの素晴らし 
さをお話しし、それを聴いた皆さんがいつまでもドラえもんを愛し続けてくださる、それが私のドラ 
えもんに対する恩返しだと思っております。 
 ドラえもんの登場人物ですが、主人公は野比のび太君（小学校 4年生の男の子）、伸び伸びと育っ 
ていって欲しいということでのび太という名前になりました。伸び伸びと育つのですが出来の悪い男の子でして、何の
取り柄も無いのですが、強いて挙げればほんの少し優しくて思いやりがある、そんな少年です。彼の友達にパパが会社 
社長の骨川スネ夫君、ジャイアントとあだ名をつけられた剛田武君、そしてクラスのアイドル源静香ちゃん、のび太く
んは静香ちゃんが大好きで大人になったらお嫁さんに来て欲しいなと思っています。そんな子供たちのところに 22 世 

	 

【国際奉仕委員会】 谷井 正剛 委員長 
	 

	 

 5 月 29 日から 2泊 3 日の国際大会参加のご報告をさせていただきます。事務局も含めて横倉夫妻、 
井村夫妻、藤林夫妻と 15 名で参加して参りました。世界各国から 4万人、日本からは 7千人が参加 
した大会でございます。飛行機の到着の遅れもあり、午後の開会式にピタリ合うような時間に到着し、 
太鼓とかテコンドーの演舞を堪能させていただいて、夜はガバナーナイトで 650 人がロッテホテルの 
宴会場に集まり、水野がバナーにとっては大変思い出になるガバナーナイトだったと思います。翌日は水原華城(スウ
ォンファソン)を見学してきました。昼食は水原での名物骨付きカルビを大変美味しくいただきました。その夜は日野
ナイトということで明洞(ミョンドン)の街中にある韓定食屋で日野ナイトを開催し、民族衣装を着て記念写真を撮りま
した。楽しい 3日間で会員同士の親睦がとれたと思います。来週の例会で国際大会のスライドショーを観ていただきた
いと思います。 
 

 
 

	 

【次年度幹事からの報告】 宮野 孝雄 次年度幹事 
	 

	 

 会員名簿のチェックリストをお送りしていますが、お返事が未だの人はよろしくお願いいたします。 
本日の例会後、13 時 45 分から次年度理事会を行いますので関係する方はお残りください。さらに 16 
時半から次年度クラブ協議会を開運そばで行いますので出席をお願いします。 
 

 
 

	 

【ゴルフ会】野村 圭伊 会員 
	 

	 

 今月は 6 月 13 日にプロアマチャリティがあるし、6月 22 日,23 日に川奈での打ち上げゴルフがあ 
ります。先日の日曜日に飯作会員が相武カントリーでグランドシニアチャンピオンになりました。つ 
きましては、お祝いをしようということで、7月 1 日 18 時から大政鮨で行いますので皆さん予定に 
入れておいてください。 
 

 
 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

	 

紀から猫型ロボットのドラえもんがタイムマシンでやって来て、のび太 
君を手助けするためにのび太君の家に住み着きます。彼は 4次元ポケッ 
トから不思議な秘密道具を取出してジャイアンやスネ夫の意地悪に対抗 
している。この時に巻き起こるドタバタ・ホーム・ギャグマンガとして 
ドラえもんはスタートしました。 
 1970 年、小学館の学習雑誌「小学 4年生」「小学 3年生」「小学 2年 
生」「小学 1年生」「幼稚園」「よいこ」6つの雑誌に同時に連載が始ま 
りました。すぐに「小学 5年生」「小学 6年生」にも連載されるように 
なります。原作者は藤子 F不二雄、「オバケの Q太郎」「パーマン」な 
どを描いた日本一の児童漫画家です。連載が始まって 4年目、1973 年 4 月からあるアニメ会社が TV アニメにしまし
た。この TV アニメ、視聴率 7％、全くヒットしませんでした。1970 年代はテレビの全盛時代で TV アニメだとテレ
ビ局は 20％位視聴率とって欲しいと考えているのにたった 7％。製作会社は躍起になっていろいろな事をするのです
が、どうしても視聴率が上がらなくて 9 月、たった 6 ヶ月で打ち切りになりました。打ち切りになったので私にチャ
ンスが回ってくるのですが、連載の方は順調に進みまして、翌年 1974 年 8 月にいままで連載していたものの中から面
白いものを選りすぐって単行本を出します。第 1 巻、第 2 巻、第 3 巻が出まして、これが爆発的に売れました。あっ
という間に 500 万部。私、当時下請けの小さなプロダクションでアニメの制作をしていたのですが、この時ドラえも
んを知りました。そして、下請けでなく自分で企画して自分の好きなアニメをつくりたいと思い、仲間 3人で会社を組
織変更して「シンエイ動画株式会社」をつくりました。そして藤子先生のところに行きましてドラえもんを預からせて
ください、もう一回テレビアニメにします、今度は絶対ヒットさせます、とお預かりしました。希望に燃え、企画書を
つくってテレビ局に持ってゆきました。しかし、1年経っても 2年経ってもダメでした。理由は 2つありました。企画
を持って来たシンエイ動画株式会社、資本金 500 万円。TV アニメ 30 分 1 本製作するのに 1千万円以上かかるのに、
資本金 500 万円の会社には心配で出せない。ドラえもんは最近売れて来たみたいだが、3年前に日本テレビで放映した
時に、どんなことをしても視聴率がとれなかった作品。ダメな会社がダメな企画を持って来ても、相手にしてくれませ
んでした。悔しい。シンエイ動画、資本金は少ないがアニメをつくる技術はどこにも負けない。技術が資本なんだ、と
歯ぎしりするだけ。ドラえもん、どうやったら面白さが分かってもらえるだろうか。パイロットフィルムをつくると面
白さが分かってもらえるはずだ。このパイロットフィルムをつくるのに 1千万円以上かかる、お金が無い。そこでお願
いに行きました。版、撮影、録音などの、粋に感じてくれた会社がただで協力してくれました。「勉強部屋のつりぼり」
という作品が出来ました。  
 このフィルムを持って最初に行ったのがテレビ朝日でした。当時、テレビ朝日の編成部長という方はとてもアイディ
アのある方で、他のテレビ局に先駆けてモーニングショーを始め、大ヒットしました。夜のニースステーションも大ヒ
ットしました。このアイディアのある編成部長にこのフィルムを観てもらいました。即決でした。1978 年の暮れも押
し迫っていました。インエイ動画をつくって 2 年半経っていました。この時、ドラえもんの運命と私の運命が 180 度
変わりました。1979 年の 4 月から TV 放映が始まるのですが、普通の TV アニメは金曜日の 7 時から 7 時半の 30 分
番組で放映するのですが、編成部長は今回は違うぞ、このドラえもんは月曜日から土曜日まで 6日間、夕方 6時 50 分
から 7 時までの 10 分間、6 本つくって毎日放映しよう。そして月曜日から水曜日までの 3 本集めて 30 分ものにして
日曜日の朝 8 時半から放映しよう。子供達は毎日ドラえもんを観る事が出来る。4 月こそ視聴率 10％そこそこだった
のですが、5 月になりますと視聴率が 15％,20％、6 月になると 25％、とうとう 30％が出てきました。夕方 6 時 50
分から 7 時、3 月まではローカルニュースをやっていまして視聴率は 3％位、それが 3 ヶ月後に 30％になりました。
その後の 7 時台のテレビ朝日の番組が月曜日から土曜日まで全部 10％以上視聴率が持ち上がりました。編成部長の狙
いはここにあったのです。それがピッタリ当たり、編成部長は偉くなりました。そしてドラえもんはテレビ朝日になく
てはならないキャラクターと言われ、私共に発注してくれるドラえもんは今年で 38 年目、製作本数は 2,500 本を超え
ました。そしてドラえもんは TV アニメだけに留まらず、長編劇場映画になりました。1980 年の春休み第一作目「の
び太の恐竜」、翌年第二作目「のび太の宇宙開拓史」子供がお父さんお母さんの手を引っ張って映画館に来てくれます。
東宝系 350 館の映画館に毎年 300 万人以上の人が見に来てくれます。今年の春休みで 36 作品、延べ人数で 1 億 1 千
万人を超えました。そして一昨年の 8月、3DCG で「STAND BY ME ドラえもん」をつくりました。8月末から 10 月、
2 ヶ月ちょっとで 550 万人の人達が観に来てくれて、興行成績 83 億 8 千万円でした。単行本は全 45 巻にまとめられ
ているのですが、私共が TVアニメにした時に 1,300 万部売れていました。今、2億部を超えました。そしてドラえも
んグッズ、昨年度の売上は 400 億円だそうです。 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

【ニコニコ報告】 熊井 治孝 委員 
	 	 	 本日のニコニコ：  21,100円／累計 770,900円 
      ビジターフィー：         0 円／累計  16,000円 
	 	 

 別紙 壮一 様  本日の卓話「大好きドラえもん」一生懸命話します。お聴き下さい。             
 玉村 秀樹 様  奨学生 平塚あゆ美さんの応援にお伺い致しました。留学中も宜しくお願い致します。 
          別紙さん、卓話楽しみにしております。同じ財団委員会のメンバーです。           
 横倉 利夫 君  国際大会に 15 名で行って無事に戻りました。 
          本日大好きなドラえもん卓話楽しみにしています。 
          また、平塚あゆ美さん、イギリスいってらっしゃい                      
 西山 尚之 君  別紙さんようこそお越し下さいました。卓話楽しみにしております。 
          玉村さん、平塚さん、ようこそ。平塚さん英国留学いよいよですね。がんばって！！           
 飯作 金彦 君  6 月 5 日（日）相武 CCのグランドシニアチャンピオン大会で優勝しました。奇跡が起きました。                        
 松田 忠泰 君  5/29 から韓国の世界大会に日野 RCの一員として参加しました。そして、皆さんの温かい心と   
          思いやりの気持ちを真に理解しました。初日私の到着便が 2時間遅れて、メンバーは会場に行っ 
          てしまったと淋しい気持ちで出口を出たら、参加者全員が待っていてくれました。また、井村く 
          んについては車椅子まで用意して押してくれました。大会より友情が深い事を知ったのが収穫で 
          した。あのメンバーならまた行きたいですね！                                         
 谷井 正剛 君  多くの方々に国際大会の参加を頂きありがとうございました。松田会員には、病気療養中にもか 
          かわらず参加いただき、松田会員のロータリーに対する姿に敬服しました。そして、西山幹事に 
          は国際大会の幹事役まで務めていただき感謝です。                     
 小島 馨  君  5 月 29 日～31 日国際大会に初めて参加でき楽しく過ごせありがとうございました。 
          会長・幹事・国際奉仕委員長さんはじめ、皆様にもお世話になりました。           
 土方 邦人 君  飯作さん、クラブグランドシニアチャンピオン、おめでとうございます。 

 

 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保3-37-3 
      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 
 例 会：毎週水曜日（12:30より） 例会場：高幡不動尊客殿 
 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org 
 メール：info@hino-rotary.org 
 

会長：横倉 利夫    幹事：西山 尚之 
会報委員会：北村 淳(委員長) 
      福田 多恵子  奥野 誠也 
      熊井 治孝   小林 雄太 
      森原 豊    山口 徹雄 
      成田 恭隆   遠藤 力 

【出席報告】 疋田 久武 委員長 
	 

<事前のMU> 
 井村 廣巳(東京八王子西 RC) 
 小峯 敏夫(次年度理事会) 
  
 

 

 会員総数 
(出席免除数) 

出席総数 
(免除者出席数) 

MU 欠席 出席率 

本日報告 39 ( 5) 24 ( 3) (事前)2 11 70.27% 

前回訂正 39 ( 5) 11 ( 1) (12)+0 12 63.89% 

前々回訂正 39 ( 5) 31 ( 4) (1)+1+0 6 86.84% 

 

 

 

	 

 ドラえもんはロータリアンに負けず、ほんの少しですが社会奉仕、社会貢献をしております。「ドラえもん募金」皆
さんお聞きになったことあるかと思うのですが、1996 年、テレビ朝日・小学館が提唱しまして、ドラえもんに電話を
かけてくれると 1 回について 100 円の募金が出来る。一つの災害の時に皆さんが電話をかけてくれて 4,000 万円以上
の募金が集まりました。2007 年、新潟中越沖地震、これは我々の身近な災害ということで関心が深かったのか 2 億 1
千万円の募金が集まりました。210 万回、皆さんが電話してくれた。そして 2011 年 3 月 11 日、東日本大震災、この
とき電話回線を空けなければならない、3 月 14 日に皆さんにテレビで「今回は電話ではダメです。銀行振込でお願い
します。金額は幾らでも結構です」とお願いしました。3 月 17 日、4 日間で 6 億円のお金が振り込まれてきました。
そして 4月 30 日まで 1ヶ月半で 18 億 7 千万円の募金が集まりました。「ドラえもん募金」だけで 18 億 7 千万円。人
間って何て素晴らしいのでしょう。世界中に素晴らし人がたくさんいらっしゃる。遠く福島の人達、そして今回の熊本
の人達が一刻も早く復興すること、これは我々みんなの願いです。 
 


